

## ARCA SE FONDEARÁ EN BOLSA MEXICANA

Diego Ayala  
diego.ayala@eleconomista.mx

LA EMBOTELLADORA Arca Continental, una de las principales del sistema Coca-Cola en México, busca captar 15,000 millones de pesos mediante la emisión de certificados bursátiles.

Por ello envió a la Bolsa Mexicana de Valores su solicitud para emitir dichos papeles en pesos, dólares o udis.

La firma indicó que el programa tendrá una vigencia de cinco años desde su fecha de autorización y durante ese tiempo podrá realizar una o varias emisiones de certificados bursátiles hasta por el monto total.

En la solicitud enviada al mercado bursátil, se estipula que el plazo de cada emisión será hasta por 30 años y un mínimo de un año.

Los papeles podrán colocarse entre el público inversionista mediante cierre de libro o subasta y el mecanismo de colocación se especificará en los documentos de cada emisión.

El documento establece que los certificados serán quirografarios y no tendrán garantía específica alguna. Asimismo, serán certificados por agencias calificadoras.

Fitch Ratings indicó en un documento emitido a principios de agosto que Arca Continental continuará mostrando un sólido desempeño operativo y altos niveles de rentabilidad.

Indicó que la empresa ha mejorado sus niveles de rentabilidad, como resultado de las sinergias operativas alcanzadas tras la fusión con Continental y las continuas iniciativas de productividad y eficiencia implementadas.

Manifestó que la deuda total de la compañía al 30 de junio de este año fue de 14,300 millones de pesos. Fitch consideró que “Arca Continental continuará evaluando inversiones o adquisiciones que fortalezcan su portafolio de negocios en la división de bebidas o botanas sin modificar de manera significativa la estructura de capital de la compañía en el largo plazo”.

# 15,000

MILLONES

de pesos busca la empresa en los mercados, para financiar su expansión en el mediano plazo.